



atletismo

# Las Pistas acogerán en mayo el Campeonato de España Universitario

■ El Consejo Superior de Deportes ha concedido a la Universidad de Salamanca la organización del evento los días 5 y 6 de ese mes

ALEX G. SANTANA

El Consejo Superior de Deportes ha concedido a la Universidad de Salamanca la organización del Campeonato de España Universitario de Atletismo, que se celebrará los días 5 y 6 de mayo en las Pistas del Helmántico.

Doroteo Martín, director del Servicio de Educación Física y Deportes de la institución, mostraba su satisfacción por este hecho: "Estamos contentos porque nos hayan elegido. Tenemos estos dos meses para trabajar y a ver qué tal sale". La Universidad de Salamanca también solicitó al CSD la organización del Nacional Universitario de fútbol sala para que se disputara en Zamora, pero ha sido otra la opción elegida.

Para Doroteo Martín, "es un motivo de satisfacción para la Universidad y creo que para la ciudad, porque hacía bastante tiempo que no organizábamos un evento de estas características. Nos decidimos este año por solicitar alguna sede y a ver si podemos continuar en esta línea, a pesar de las dificultades presupuestarias".

Precisamente, en ese aspecto la Universidad de Salamanca podrá recibir un máximo de 16.900 euros, cantidad destinada para el atletismo por parte del Consejo Superior de Deportes. El coste final de un evento de este tipo es-



Fani Tobal, en las Pistas./ MORGAN

tá en torno a los 40.000 euros, ya que es uno de los más caros al no estar cerrado de antemano el número de participantes.

El año pasado el Campeonato de España Universitario de Atletismo se disputó en Castellón y contó con la participación de 526 deportistas.

Doroteo Martín espera un número similar: "Depende de las mínimas y de otros campeonatos, pero estaremos moviéndonos en torno a los 500 atletas. Intentaremos que cualquier atleta de la Universidad con la mínima pueda estar en el Campeonato, aunque en este deporte nunca se sabe".